

Trabajadores de DGAC confirman «ralentización indefinida» en aeropuertos, que comenzará este viernes

La tarde de este jueves, funcionarios de la Dirección de Aeronáutica Civil (DGAC) confirmaron que iniciarán una «ralentización indefinida» de sus servicios a partir de mañana viernes, desde las 8:00 horas, y que afectará a todos los aeropuertos del país.



Esto significa que los servicios de los aeropuertos van a ser ralentizados, pero no suspendidos, lo que resul-

tará en un aumento del flujo de pasajeros que no van a poder abordar sus aviones a la hora que corresponde en

los terminales aéreos.

La decisión de los trabajadores, que fue comunicada por la Asociación de los Sindicatos de la DGAC al Ministerio de Defensa, ocurre

tras no llegar a un acuerdo por el pago de un bono universal permanente, asegurando que la propuesta presentada por el Gobierno es insuficiente.

DR. DIEGO BOLANCO